

La Chine expulse des journalistes nord-américains face à une campagne médiatique



Beijing, 18 mars (RHC)- Le ministère des Affaires étrangères de la Chine a pris un paquet de mesures contre les médias et contre les journalistes nord-américains en poste dans ce pays en réponse à la campagne médiatique orchestrée contre le Géant Asiatique.

Dans un communiqué, le ministère chinois des Affaires étrangères explique que les mesures incluent l'expulsion immédiate des journalistes dont les lettres de créances attendent d'être renouvelées.

Le document rappelle que ces dernières années le gouvernement étasunien a décrété des restrictions sévères contre les médias chinois et contre son personnel en poste aux États-Unis rendant plus difficile leur travail d'informer et leur faisant subir une discrimination croissante.

En signe de représailles pour la décision de Beijing, le secrétaire d'état nord-américain Mike Pompeo a accusé la Chine d'essayer d'empêcher que le monde sache ce qui se passe réellement à l'intérieur du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/217094-la-chine-expulse-des-journalistes-nord-americaains-face-a-une-campagne-mediatique>



Radio Habana Cuba